

Oro de inversión

Refugio contra la incertidumbre

Este metal es una de las mejores opciones de inversión en períodos de inestabilidad financiera. Resiste a las fluctuaciones económicas y mantiene su valor a largo plazo.

INVERTIR EN ORO

Todos hemos pensado que invertir no es difícil, que cualquiera puede hacerlo mirando cuatro páginas web y leyendo un par de libros. Y también hemos pensado, después de perder unos cuantos ahorros con decisiones que no fueron las correctas, que debíamos habernos puesto en manos de un experto antes de jugar a la lotería con acciones y fondos. Así, que preguntemos a los que saben. "Sin duda, el oro sigue siendo un refugio seguro en tiempos de incertidumbre. Su naturaleza, resistente a las fluctuaciones económicas y su capacidad para mantener valor a largo plazo lo convierten en una opción confiable para preservar el capital en períodos de inestabilidad financiera". Quien nos habla es el CEO de Oro Express, Manuel Rivera, que dirige una de las empresas de referencia en el mundo de la compra e inversión en oro. "La revalorización histórica del oro y su proyección futura positiva lo destacan como una inversión sólida. Su capacidad para resistir la inflación y la volatilidad del mercado lo distingue como un activo versátil y valioso".

Por lo tanto, la inversión en oro fue, es y seguirá siendo siempre una excelente opción de inversión. "Tiene la mejor cobertura frente a las recesiones, porque no solo mantiene su valor si no que lo mejora, dispone de una liquidez instantánea, sin riesgos de devaluación, es una inversión universalmente aceptada y lo más



Manuel Rivera, gerente de Oro Express

importante, es un bien tangible", explica Manuel Rivera.

Y así es, épocas de inestabilidad económica como las actuales, con unas coyunturas socio políticas, nacionales y mundiales inciertas, hacen que la inversión en oro sea la mejor elección ya que, entre otras cosas, el valor de esta inversión no depende de decisiones gubernamentales, empresas o bancos. El panorama actual dispone de pocas evidencias de inestabilidad macroeconómica como, por

ejemplo, el enquistamiento del conflicto en Ucrania por la invasión rusa, una previsible desestabilización de Oriente Próximo por la guerra entre Israel y Hamas, una clara incertidumbre sobre las políticas económicas del recién elegido presidente Milei en Argentina o, sin ir más lejos, las advertencias de calificación de solvencia sobre la deuda española, razones por las que la inversión en oro se convierte en el valor refugio por excelencia.

Por otra parte, podríamos pensar en la

compra de acciones o bonos, pero estos pueden experimentar descensos bruscos, arrastrando consigo el valor de estas carteras. Las acciones son muy sensibles a eventos económicos y/o políticos. Los bonos, si bien son considerados tradicionalmente como activos más estables en comparación con las acciones, también presentan sus riesgos y limitaciones con rentabilidades reducidas. Nuevamente frente a este tipo de productos surge el oro de inversión, que se presenta como una opción mucho más garantista y estable, que ofrece importantes beneficios a los inversores que lo eligen, como salvaguarda de sus ahorros y patrimonio.

El CEO de Oro Express, Manuel Rivera, con una larga experiencia en el sector, dirige su equipo hacia un compromiso de transacciones transparentes y justas, garantizando un proceso de compra y venta de metales preciosos donde se prioriza la satisfacción y seguridad del cliente, y por ello le hemos preguntado las ventajas que ofrece Oro Express. "A diferencia de la competencia, disponemos de más servicios y contamos con más establecimientos en España, que están perfectamente coordinados, para que el cliente pueda operar de forma indistinta desde cualquiera de ellos. Además de la compra de oro o plata, contamos con venta de joyería y relojería con precios sin competencia, así como venta de lingotes de inversión, siendo ésta última una línea de negocio que capta el interés de muchos inversores especialmente en momentos de incertidumbre macro como los presentes". Y añade, "además disponemos de los mejores precios del mercado y estamos presentes en todo el territorio nacional. Contamos con grandes profesionales del sector que dan el mejor asesoramiento para que el cliente sienta plena confianza estando en manos de expertos, y es por esta razón que nuestro personal de tienda está en proceso de mejora continua en cuanto a su formación".

A nivel estratégico, Manuel Rivera nos avanza los planes de futuro de la empresa. "Tenemos en marcha un proyecto muy ambicioso del que no podemos revelar detalles y que se encuentra en fase de negociación con diversos fondos de inversión para su ejecución. A día de hoy ya tenemos sobre la mesa alguna propuesta que estamos valorando y que esperamos definir a principios del año 2024", explica.



Sobre Oro Express

Oro Express nació bajo el nombre de 'La Milla de Oro' en el año 2009. Con mucho esfuerzo y reinvertiendo lo que iba ganando, la empresa fue creciendo poco a poco para poder ofrecer a sus clientes un servicio que les permitiera cambiar oro por dinero. Hoy ya cuenta con una estructura de 80 tiendas en toda España bajo el nombre de 'Oro Express', con una cartera de servicios mucho más amplia que en sus inicios.